



“AÑO DE LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN Y LA IMPUNIDAD”

Nota de Prensa N.º 0054-06- 2019-GR.CAJ/DRAC/CC.RR.PP.

PROTEGIENDO A LOS NIÑOS DE LA JALCA

La DRAC sembrará plántones de especies nativas en varias instituciones educativas de San Miguel, San Pablo y Contumazá.

La Dirección Regional de Agricultura, mediante la Dirección de Recursos Forestales y Fauna Silvestre, continúa promoviendo el proyecto “Abrigando a nuestros niños de la jalca” para beneficiar a los estudiantes de las zonas altas del departamento.

Los responsables del proyecto planificaron la escabación de hoyos para los plántones durante este mes de junio en instituciones educativas de Huayapampa Alta, Choropunta y Lorito Pampa del nivel primario y Huayllapampa Alta del nivel secundario.

Se tiene previsto sembrar un promedio de 200 plántones por cada Institución, entre pinos y quinual.

Informaron que por ser época de sequía se programó solo la hoyación en los perímetros de las instituciones educativas, para que los suelos estén aptos para el respectivo abonamiento antes de realizar las plantaciones, las cuales se realizarán en noviembre y diciembre, aproximadamente, ya que dichos plántones necesitan de suelos húmedos.

Resaltando el valor importante de este proyecto y los beneficios, tanto en el bienestar de las comunidades de las zonas de jalca, como en el cuidado del ambiente; se realizarán coordinaciones con las agencias agrarias de las provincias de San Miguel, San Pablo y Contumazá para esta actividad.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 18 de junio del 2019

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
DRAC-CAJAMARCA**